



La Gâtine poitevine, bientôt parc naturel régional ?

vendredi 17 novembre 2017, par [lpe](#)

Le Picton, magazine dédié au patrimoine historique, à la culture en Poitou et Charentes, vient de paraître avec un dossier sur la Gâtine (territoire central des Deux-Sèvres) avec en ligne de mire le projet de parc naturel régional.

La procédure est longue pour obtenir le précieux label, pour tout savoir sur ce projet, consulter également [le site du Pays de Gâtine](#).

En Nouvelle-Aquitaine on compte déjà 4 Parcs naturels régionaux : les Landes de Gascogne, le Marais Poitevin, le Périgord-Limousin et Millevaches. Le Médoc semble sur les rangs pour une labellisation l'an prochain. Avec la Gâtine poitevine, un autre projet se profile, celui de la Montagne Basque.

Toutes les informations : www.lepicton.fr